

# **NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 11.09.2024**

### Aqua regio AG; Reduktion Verwaltungsrat

Die aquaregio AG, Sursee unterbreitet dem Gemeinderat Nottwil die Vernehmlassung zur Organisationsentwicklung des Verwaltungsrates. Der Verwaltungsrat soll an einer a.o. Generalversammlung von 20 auf 9 Personen verkleinert werden. Dies entspricht einem Vertreter pro Standortgemeinde. Der Gemeinderat unterstützt den Antrag des Verwaltungsrates.

# Feuerwehr Nottwil; Beförderung Reto Schacher zum Kommandant und Stefan Marfurt zum Vizekommandant

Stephan Allemann demissioniert per 31. Dezember 2024 als Feuerwehrkommandant der Feuerwehr Nottwil. Die Feuerwehrkommission schlägt dem Gemeinderat folgende Personen zur Wahl vor: Reto Schacher, zum Kommandant (bisher Vizekommandant) und Stephan Marfurt, zum Vizekommandant (bisher Offizier). Der Gemeinderat wählt die vorgeschlagenen Personen per 1. Januar 2025 in die Funktionen Kommandant und Vizekommandant. Dem scheidenden Kommandanten dankt er herzlich für seinen Einsatz zum Wohle der Bevölkerung.

## Konstituierung Gemeinderat; Amtsperiode 2024 - 2028

Der Gemeinderat konstituiert sich für die Amtsperiode 2024 - 2028. Das Organigramm wird entsprechend angepasst. Ebenfalls spricht sich der Gemeinderat für die Offenlegung der Interessensbindungen aus. Gemäss Wahlen sind die Gemeinderäte/-innen in folgenden Ressorts tätig:

Walter Steffen Gemeindepräsident Edith Felber Ressort Soziales

Beatrice Huser Winkler Ressort Bildung und Kultur

Kaspar Käslin Ressort Finanzen Meinrad Müller Ressort Bau

#### Quartierbesuch: Nottelerberg

Der Gemeinderat und die Geschäftsleitung durften die Bewohner aus dem Gebiet Nottelerberg begrüssen und über die aktuellen Projekte der Gemeinde informieren. Die Teilnehmenden konnten ihre Anliegen einbringen und sich austauschen.

#### **Erneuerung Gesamtfoto Gemeinderat**

In den nächsten Tagen wird der Gemeinderat infolge neuer Zusammensetzung das Gesamtfoto erneuern.



## **CWK Konzessionsvertrag 2025**

Die Konzessionsabgaben werden von der Gemeinde für die Sondernutzung von öffentlichem Grund und Boden sowie für die damit verbundenen Durchleitungsrechte und anderen Dienstbarkeiten erhoben. Die Leitungen und Anlagen selbst gehören der CKW und werden von ihr unterhalten und betrieben. Der bisherige Vertrag mit der CKW aus dem Jahre 2009 soll ersetzt werden, da er nicht mehr den aktuellen gesetzlichen und regulatorischen Anforderungen entspricht. Es wird ein Reglement erlassen, welches den Stimmberechtigten an der Gemeindeversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt wird.

## Feuerwehrreglement

Das Feuerwehrreglement vom 24. April 1998 ist nicht mehr zeitgemäss und wurde deshalb von der Feuerwehrkommission überarbeitet. Dieses wird den Stimmberechtigten ebenfalls an der Gemeindeversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt.

Nottwil, 16.09.2024/ks